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"Santa Catarina elegeu Paulo Afonso
28° governador com 1.288.044 votos

Santa Catarina já tem o seu novo

governador: PAUL0.AFONSO VIEIRA,
da coligação VIVA SANTA CATARINA'
capitaneada pelo fortíssimo PMDB venceu

'.

. ás eleições, com 1.288.044 votos, superan
do em menos d(]? 2% da sua principal opo
nente Angela Amin, que num gesto de
.dignidade reconheceu a. sua derrota "para
um candidato leal". Agora, a partir de ja
neiro.ríe 95 vai mudar o circulo do poder
catarinense. Os cardeais do PMDB já se

\ .

movimentam pelos bastidores para' defi
nições de cargos, secretarias e 'diretorias
de empresas estatais. O Norte de Santa
Catarina sempre relegado a um segundo
plano pelos governos anteriores; torce pa
ra que PAULO AFONSO reconheça a

forte desta região nomeando secretários e

assessores para que olhem um pouco mais
com atenção para a macrorregião de Join
ville.

.

.Espera-se muito de Paulo Afonso

nos próximos quatro anos. Apoiado pelos
48% dos votos, recebeu do 'Norte do Esta
do uma supervotação, e com. o trabalho
significativo de Luiz Henrique, presidente
nacional do PMDB e dos prefeitos do par
tido, aconteceu uma reviravolta sensacio
nal, provocando a derrota da candidata do

1?PR. Joinvílle que deu preferência para
Angela no. primeiro turno, reconsiderou e

deu a vitória com mais de 24 milIotos pa
ra Paulo Afonso. Os microem�resários,

pescadores, estudantes, empresários de
grande porte, torcem para que Santa Cata
rina nas mãos de Paulo Afonso, do
PMDB, retome "SlW caminhada rumo ao

desenvolvimento. Luiz Henrique ao falar
com a imprensa joinvilense após a apu
ração foi enfático: "Se Freitag não tivesse
declarado apoio ao PMDB, Paulo Afonso
teria vencido em Joinville com mais de 40
mil votos".

.

.

Hoje é--dia
�de ir ao
·Center.

-. _..-

Parabéns lririó, Aventureiro, Espinheiros e Boa Vista.
O Shopping Center Leste acaba de chegar.

o Shopping Center leste inaugura hoje, a partir das 1 O horas

da manhã, com diversas atrações infantis, presença
da banda do 62ºBI, música ao vivo e multes novidades nas

primeiras.24 lojas que estão sendo entregues à comunidade.
Venha se divertir e conhecer de perto à primeiro shopping de

Joinville, localizada nos bairros.
É o Shopping Center Leste que acaba de che-gar.
Parabéns, Jolrwllle. .

SHOPPING
CENTER
LESTE

Rua Papa João XXIII, f620

I
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A tarefa
de ensinar

Francisco Carlos Silv-
o trotamento insignificante que o Estado brasileiro dispensou

nos últimos anos à educação levou à banalização a profissão de pro
fessor. Hoje, professor é qualquer comentnrsta de [utebol, entendido,
em -búzios, vendedor de futuro, passante em feira de camelô e, o que é
mais triste, qualquer pessoa que se disponha Ci preencher uma das

muitas vagas existentes em nossas escolas, deixadas por professores de

verdade que abandonaram a profissão. E os que ficaram vivem o con

flito de ter de insistir numa luta por melhor educação, em condições
profissionais e salariais sem a menor dignidade.

Os versinhos infames distribuidos pela propaganda oficial dos
governos, dizendo que o professor é Ilm predestinado, um sacerdote,
um sábio e outras imbecilidades enganadoras são demonstrações ine

quívocas do lugar reservado ao profissional da educação na pirâmide
social. Ou seja, enquanto as outras profissões são prestigiadas' e rece
bem estímulos permanentes de ascensão, no processo de organização
política e social, o professor é convidado a ser romântico e viver de

inspirações trapistas. Mesmo que voluntariamente não tenha feito vo

to depobreza.
Não é aceitável que um cidadão ou cidadã tenha escolhido

para seu ideá/ia de vida ensinar e, por este "pecado ", seja condenado
a passar fome e ver a escola que busca e acredita ser metamorfoseada
numa massa caótica de incompetência.

Educação de qualidade e solá/ia decente não devem serpro
blemas para os governos, e, sim, metas privilegiadas de seus progra
mas e de suas atuações político-administrativas. A insistência na ma

nutenção da deterioração do ensino e o isolamento intelectual do pro
[essor, colocando-o em extinção, não são somente o resultado da in

competência. São partes articuladas de amplo projeto de dominação,
que elegeu a educação como alvo p/incipCfl. Até porque, povo educa
do reivindica, pressiona, decide, incomoda...

O professor não pode ser uma referência negativa para seus

alunos. Ou seja, "para que estudar se o professor estudou tanto e ga
nha muito menos do que eu que sou menor e estagiário"? Quer dizer,
é a caracterização da insignificância de quem se propõe a execução de
uma tarefa tão grandiosa, que é ensinar.

A educação dos povos, o acesso à cultura e ao saber são con

dições imprescindíveis para a construção de uma grande nação.' E
semprofessor isso não épossível.
Francisco Carlos Silva, secretário-geral do Sinte/S'C

APedido---

Jardins da
Babilônia
Um dia alguém sonhou na equipe do então candidato

a prefeito, Wittich Freitag, fazer de Ioinvilie uma nova Ba-
.

bilônia. Pensou em mandar esculpir belos leões em pedra,
erigir chafarizes e claro transformar cada bairro da cidade
em um monumental jardim. Foi para a Tv, rádio e jornal' de
campanha e cravou lá a.promessa: seria o grande jardineiro
de Joinville para fazer jus quem sabe ao nome que Ioinville

para fazer jus quem sabe ao nome que Ioinville já carrega há
muito tempo de. "Cidade das Flores". Passou o primeiro ano,
o segundo também já vai, e a sonhada Babilônia realmente

ficou no papel, no palanque, na promessa vã. O nosso Nabu
codonosor criou na verdade outra "Babilônia'; a do desacer
to administrativo uma nau sem rumo e sem norte. Pelo me

nos nestes dois ;nos iniciais nada se viu que confirmasse' na
prática tudo o que se esperava deste governo municipal. On
tem, moradores da rua, Ibirapuera; no bairro Floresta, recla
mavam do abandono em que está aquela região. Telefone
mas de todo o município pipocam para a redação do jornal e
das rádios, reclamando de que o prometido jardim é um la

maçal só, ruas onde as pessoas que vão trabalhar são obri

gadas a usar botas até o ponto de ônibus. O nosso Nabuco,
desejava fazer de Joinville uma Babilônia e a cidade conse

guiu o impossível: regredir. Ontem o próprio ex-secretário de

Serviços Públicos, Osni Piske, que fez de Joinville uma cidade

florida, acusa hoje um ar de abandono naspraças e jardins
que já existiam. Rodeado por uma equipe que salvo raríssi
mas exceções não tem correspondido, o prefeito que sonhou
ser um novo Nabucodonosor vai para o terceiro ano de.man-:
dato como uma incógnita para Joinville. Vamos torcer que
em 1995 consiga fazer de cada bairro um jardim. Se cumprir
essa promessa, das tantas que fez, poderá salvar em parte o

seu mandato, que pelo menos até agora, tem sido lamenta-

velmente um fracasso.
'

'

'

Antônio Neves, JORNAL A NOTÍCIA, 9/11/94

Balneáno Barra do SuJ-
.

Petiscos - almoços - carne. assada, fil'és de peixes,
camarões, mariscos, pratos e lanches especiais.
• O novo pónto de encontro da juventude

Av. Amândio,Cabral -

Em frente Barracas dos Pescadores:

Negócios & Oportunidade
Vende-se Belina, ano 78, valor,R$ 2.800 reais.
Rua São Paulo, 3.105 com Dorival.

Vende-se Saveiro, ano 86. Tratar Tel.: 37-1026.

Dinheiro Sobrando

EXPEDIENTE
JORNAL HORA H
ARZ COMUNICAÇÃO & JORNALISMO LTDA.
Rua dos G Farmacêuticos - 94
Bairro Itaum - Joinville (SC) 89.232-460
Fones: (0474) 26-0111 - 36-2960

.

CGC X6.910.219/0001-09
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o Sindicato dos Empregados em Estabelecimen
tos de Saúde, está à procura dos seguintes associados. A
entidade conseguiu receber quantia em dinheiro de

questões trabalhistas e agora precisa repassar aos seguin
tes trabalhadores:
- Antônio Lemos
- JoséAloir Padilha
- Salete Maria Kaleski Mutschall
- Jania Maria de Souza Domingos
- Maristela Inácio Ramos de Oliveira
- Elza Martinenghi Pedrini
- Ednalda Costa Santana
- Cirle Maria da Silva
- Carmem Lúcia Martins Fernandes

Empregos
Doméstica

Precisa-se de uma mensalista para pemoitur no emprego.
Com referências Rua João Colin - 1951 - Tel.: 35-4755 -

Bairro América. Ótimo salário .

Precisa-se de doméstica para pernoitar. Com referências,
de preferência que resida nos bairros Boa Vista, Iririú,
ou Aventureiro. Te!.: 22-2944.

Precisa-se de mensalista para pernoitar. Com referências.
Tel.: 35-4556.

TERNIDADE DONA HELENA. Tratar Tel.: 33-84
com Edson.

Vende-se Escort GL, ano 84, Rua Eduardo Ribeiro
Andrade, 1.029. Tratar Tel.: 27-1009.

Vende-se Moto RX, ano 81, valor R$ 1.200 reais. Trat
Rua WiIIy Schossland 864.

'

Vende-se Ve-sge, ano 83, ou troco por carro de men:

valor. Televisor Telefunken, em cores 16 polegadas. Ba
raca para cinco pessoas, completa. Tratar Tel.: -67-10
com' Mauro. Horário comercial.

Vende-se moto CG, ano 82, ótimo estado. Tratar Tel I36-3979.

IVende-se moto CB 400, ano 82. Tratar Tel.: 33-5721. I

1
Vende-se Chevette Hatch, ano 80, perfeito estado.
tar Tel.: 22-0844 ..

Vende-se Chevette an�) 79, valor 2.350 reais. Rua Mon
(

senhor Gercino 686 - Bairro Itaum. Tel.: 22-0405. I 1

Muambas & Bugigangas

Precisa-se de mensalistas COTp referências. Não é ne

cessário pernoitar no emprego. Rua Independência 845,
Bairro Anita Garibaldi. Tel.: 33-9589.

Vende-se telefone prefixo 38 ÓtJmo preço e tarnbé

�6prefixo 26. Tratar Tel 22-2800
'

. Perdido passaporte em nome de .Jack Robert Seydl, Con J

tatos para devolvê-lo no Motel Duas Estrelas, Rua Fran
cisco Alves, 470, Bairro Floresta. Tcl.: 36-0924. �

i
Vende-se máquina com duas agulhas, industrial. Trataf
Rua Dr. Tavares Sobrinho, 683, bairro Boa Vista. b

I
Terezinha Aparecida Cordeiro da Silva, perdeu todos o

seus documentos. Quem encontrou entrar em contate

pelo Tel.: 22-9609.

EDITOR GERAL
Aires Zacarias da Rosa Filho

REG. PROF. MT/SC N° 138/81
.DIRETOR COMERCIAL

Roberto Zacarias da Rosa
Os artigos assinados são de inteira responsabilidade de

seus autores.

Imóveis

Vende-se um terreno situado no bairro Escolinha. Tratar
Tel.: 33-7163 - Com Cristina.

Vende-se sítio situado no Rio Bonito, por apenas R$ .12
mil reais. Aceita-se carros no negócio. Tel.: 25-5242.

Vende-se casa de Alvenaria, medindo 7x 10, situada no

Bairro Iririú ao preço de RS 6 mil reais. Rua Guaíra 429
- Aceita-se carro no valor de' até R$ 3 mil.

Vende-se casa de alvenaria, situada no Bairro Fátima.
Vende-se uma loja completa e ponto comercial. Tratar
tudo Te!.: 36-0387.

Vende-se casa de alvenaria, no bairro Costa e Silva. To
da murada. Tratar Tel.: 35-3880.

Vende-se Casa de madeira para retirar do local..Tratar
Tel.: 25-4249.

Vende-se casa de alvenaria, bairro Moinho dos Ventos,
medindo 150m2. Tratar: Rua José Cerino Dias)13. Va
lor: R$ 21 mil reais.

Vende-se casa de alvenaria, situada no Bairro Morro do
Meio, casa murada, com ponto comercial para lanchone
te ou bar. Aceita-se carro no negócio. Tratar: Bar do Gil
- Morro do Meio, próximo ponto final do ônibus. Tel.:
35-2028 com Gilson ou Rosane.

Vende-se casa de alvenaria, situada no bairro Petrópolis:
Valor R$ 6 mil reais. Tratar: Tel. 36-3414.

Carros & Motos

Vende-se moto ML, ano 79, cinza. Tratar Rua Blumenau
52, em frente ao estacionamento do HOSPITAL E MA-

Vende-se aparelho de som, estante com dois corpos, rál
dio. Tratar Tel.:.3277799,

,

Vendemos fogão, enceradeira, estopa. Tratar Tel./32-8024.

Vende-se barraca para praia. Rua Moser,361 - Bairrc
Floresta.

Vende-se máquina de faca com lubrificação automática,
Tel.: 37-1190 ..

Vende-se tapete para, sala, medindo lx2. Tratar Tel,í
26-2861.

Procura-se linha de telefone celular para alugar. Vendo
videocassete National, valor R$ 200 reais. Tratar Tel.
36-3735.
Vende-se televisor em cores, marca Philipps, 14 polega
das, com controle remoto. Vende-se telefone prefixo 27.
Tratar tel.: 27-1256.

Vende-se geladeira marca Prosdócimo. Valor R$ 160
reais. Tratar Tel.: 25-3560.

Vende-se Maquinários para fazer sorvetes, 2 freezers,
cinco carrinhos. Valor total de R$ 2.500 reais. Tratar na
Rua Bernardo Hack,559.

Alfredo Schrnoller perdeu sua carteira 'de identidade.
Quem encontrou favor devolvê-la na Garagem da Em
pre!ia Gidion. Tel.: 36-2111.

L- ,_
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União de esforços
[a De algum tem-

po para cá o funcio
nalismo público tem
sido responsabilizado
por _todas as mazelas
do país. É ledo enga
no acreditar que os

n servidores conso-
a

) mem massa porten-
tosa de recursos. Na
verdade, pesam no

eJ orçamento com pes
soal algumas vanta

gens e pensões imo
rais que beneficiam

ra apenas uma minoria,
muitas vezes auferi
das por cidadãos quen •

nunca integraram o

serviço público. São
milhões e milhões de
reais que poderiam

. estar, sendo utiliza-
o

�os para melhorar .os
falários d� prof�sso
nre,s e prOfISSIOnaiS do
"setor de saúde. São
recursos que pode-
a�iam equipar e mo

demízar nossas ve-

��s escolas ,e hospi
tais em situação de
penúria .. ,

o fato é que os

funcionários públi
cos, sobretudo da es

fera federal, são be
neficiários tão-so
mente de salários
sempre defasados,
pór falta de uma

política salarial per
manente, Os venci
mentos da categoria
estão sujeitos aos

humores dos rrurus

tros da área econô
nuca. A classe nem

mesmo pode contar

com benefícios indi
retos, como· ocorre

em relação aos traba
lhadores da iniciativa
privada. Com ex

ceção dos emprega
dos de poderosas es

tatais, que oferecem
aos seus colaborado
res vantagens, quase

privilégios,' invejá
veis, a massa do fun
cionalismo federal,
nas cidades do inte
rior do Estado, vê-se
na contingência de
criar entidades sem

fins lucrativos para
congregar e alcançar
alguns benefícios pa�
ra categoria, sem

qualquer apoio ofi
cial. Lamentavelmen
te os diversos setores
do .funcionalismo
constituíram asso

ciações independen
tes, ' gerando 'uma

improdutiva divisão
de forças.
"

Em vista do ex

posto, entendo que
seria de fundamental
importância a

criação de uma união
de associações de
funcionários para
Joinville, 'a fim de
que os vários setores

dos trabalhadores do

or---------------------------------------------------------�
t(

Puxada de cadeira

Ninguém entendeu. Em recente reunião festiva do PPR o princi
pal articulador político. do partido e administrador regional d� CASAN,
Osm Piske, deu uma literal puxada de cadeira num dos mais tradicio
nais militantes da legenda, remanescente ainda da sepultada ARENA'
pela reforma partidária de 1979. '

Quem participava da reunião festiva que comemorava a vitória de
En� Voltolini na eleição de 3 de outubro até agora ainda não entendeu
a pisada de bola do experiente Piske. O constrangimento foi geral.

á
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Enerés dos muambeiros
Quem por desemprego ou por opção de negócios converteu-se em muam

beiro, cada vez mais, vive um stress inimaginável
.

,
nas barreiras (limadaspela

Receita Federal na região de Foz do Iguaçu. Alguns ônibus chegam a ficar retidos
até dez horas nas filas de inspeção.

- Por outro lado, o comércio em geral precisa refazer seus preços principal-
mente para competir com a avalanche de produtos vindos de Cidade Del Leste.
Os consórcios informais e a venda pelo crediário já são fatos cortiqueiros.

O fato, porém, é que os muambeiros vivem stress atroz até que o ônibus ul
trapassem a barreira da Receita Federal, em Medianeira.

i

iJ.

o

5,

('___O-X-IP-E-a-,K-O-
COMÉRCIO DE FERROSOS E

NÃO FERROSOS OXIFERRO LTDA.
Prestação de Serviços em Oxicortes

Serra Mecânica Guilhotina

Administração: Renato Fuck
R. Ministro Luiz Galolti - 466 - TeJ.: (0474)'33-0006

serviço público Jun
tem forças em torno
de um 'objetivo co

mum; com a troca de
convênios pelas di
versas, entidades pro-

,

fissionais já existen
tes.

Brevemente
será iniciado um es

forço em Joinville '

para congregar as en
tidades de servidores
federais, visando à'

formação de uma

união dessas' insti
tuições.' É impres-.
cindível que os diri
gentes dessas asso

ciações estejam de

espírito aberto para
a análise de consti
tuição de um órgão
que coordene os es

íorços de todos os

servidores federais
em torno de metas

comuns.

(Renato
Schmücker)

Ação judicial
O vereador do PT, Carlito Merss está numa

ostensiva luta para suspender o reajuste salarial

que parte 'dos vereadores de Joinville se auto-con

cederam. O parlamentar petista; deputado esta
dual eleito, ganha notoriedade e respeito do elei
torado.

Entre as medidas examinadas por Carlito
está uma ação popular para suspender a votação

.

que elevou os vell_cimentos dos vereadores.

Carlito está no páreo
Carlito Merss deverá ser o candidato o

prefeito pelo PT em 1996. Pelo menos é o

que admite o próprio petista.
O deputado estadual eleito pelo PT de

Joinville vai enfrentar feras na disputa pela
prefeitura de maior cidade do Estado, entre
elas o deputado federal reeleito, Luiz Hen

rique da Silveira.

Bebidas alcoólicas
Determinação da Justiça Federal, no Paraná, ohriga

as empresas produtoras, e cngarrafadoras de bebidas atcoôti-
,

cas a fazerem constar nos r/nulos de seus produtos uma tarja
advertindo o consumidor que tais bebidas podem causar de,

pendência, sendo nocivas ii saúde, se consumidas em excesso.
, II esperar para \'('/' se a medida realmente será posta

em prática e se a advertência diminuirá o crescente consumo

de bebidas alcoólicas no pais, aliás uma das maiores [antes
de tributos dos g()\'ernos estaduais e [cdcral-

ni�t:E;, TRANS·DECORE
"
TRANSPORTES E SERViÇOS LmA.

Garg/:zspara fodo o !Pais
Rua:,Santos 138· TEL.: (0474) 22-6724
sala 2 • Joinvilll/SC.

EMPRESAS
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Forrest Gump - o contador de Histórias
EUA, 1994. Direção de Robert Zemeckis, com

Tom Hanks. Rapaz de baixo QI conta sua história em

que fatos inusitados o fazem vencer na vida.
OEspecialista
EUA, 1994, Direção de Luís Llosa, com Silvester

Stallone, Sharon Stone. Stallone é um especialista em

explosivos que é contratado para. eliminar bandidos
que mataram o pai da explosiva Stone.

Papa Nui, UmaAventura no Paraíso
EUA, 1994. Direção de Kevin Reynolds, C0111 Ia

san Scott Lee, Esai Morales, Sandrine Holt. Aventura
passada na antiga Ilha Rapa Nui, hoje Ilhada Páscoa,
onde se forma um triângulo amoroso entre guerreiros
de tribos diferentes.

T� Formas deAmar
EUA, 1994. Direção de Andrew Fleming, com

Lara Flynn Boyle, Stephen Baldwin, .Iosk Charles. Da
rota vaimorar numa. república. com dois rapazes e os
três acabam se relacionando mutuamente.

Acertando as Contas Com Papai'
EUA, 1993. Direção de Howard Deutoch, com

Ted Danson, Macaulay.Culkin. Filho de pais separa
dos, garoto vai visitar o paie descobre que ele é ladrão.

True Lies
EUA, 1994. Direção de James Cameron, com

Arnold Schwarzenegger, Iamie Lee Cu/tis. Agente secre
to engana. a mulher dizendo que é vendedor, enquanto
ela o trai com um vendedorque se faz passarpor agen
te secreto.

Filmes em
cartaz

,

Descubra onde mora o

sucesso

Discos, Fitas, CDs,
Vídeos Musicais

R. Rio Branco - 275
atrás R. Palmeiras

Telefone do Sucesso
(0474) 22�3857

A JUPIICA{ÃO
- _

'IIAO VIM,
-

,I',ASSI IIAO.
'C.,. I'.SA.'"I

110ASIII.rO
êIal:
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JORNAl. HORA If '.

SNJIC;A1O 1RAIWJW)OAES
EM 1RANSfIQUfS OE CAAGM
DEJaIM.lE

_------Ao jornal HORAH---�
São �)au)o - Brasil, 5 de setembro de 1994

A Legião da
Boa Vontade

(LBV), na pessoa
de seu presidente,
José de Paiva Net
to, tem a honra de
encaminhar, por
meio desta, convite
para a solenidade
de inauguração do

Parlamento Mun
dial da Fraternida
de Ecumênica, no
dia 25 de dezembro
de 1994 (Dia da
Paz), às 15 horas,
em Brasília, .capital
federal do Brasil.

.

Agora, mais do
que nunca, é preci
so que saibamos vi-

.

ver a unidade na di
versidade, para su

plantarmos a adver-

sidade. A Terra é a hora de falar mais

nossa Casa Planeta . alto o coração.
ria, nossa moradia Grande é a nação e

coletiva. Por isso a sábio o governante
LBV - uma das que congraçam os

maiores Organi- valores dos seus

zações Não-Gover- componentes de to

namentais filiadas das as raças, cren

às Nações Unidas ças, convicções
(ONU) .

- lança a.o ideológicas e assim
mundo este Parla- por diante. -São os

menta Ecumênico, construtores do ver
que propõe a conci- dadeiro progresso.
liação universal de Certos de que
todo o conhecimen- Vossa Excelência,
to humano e espiri- no desempenho de
tual, numa podero- tão elevadas res-

.

sa força a serviço ponsabilidades pú-
dos povos. blicas, também

Quando a acredita que a

razão mostra-se in- União e a .Solida
suficiente para, so- riedade entre os Se

zinha, solucionar res Humanos é o

tantos problemas, é caminho para a Paz

Com o slogan de 18 marchas. A
"O Mercado Públi- cada R$ 5,00 de
co é o melhor local compras em qual
de compras': a quer um dos boxes,
campanha 'lançada vale um cupom pa
há 10 dias pelos 21 ra concorrer ao

comerciantes do premio principal.
Mercado Público Com uma infinida
Municipal Germano . de de opções que
Kurt Fressler está vão desde o pescado
colhendo importan- ao artesanato. Pa
tes resultados. As trimônio histórico e

vendas aumenta- turístico da cidade,
ram, o consumidor há mais de 15 anos
está procurando os.

�

o Mercado sofre�
produtos lá vendidos uma queda na pro
atraídos pelos pre- cura e vendas.
ços inferiores aos _ Para reverter

praticados no essa situação, os

comércio local e pe- comerciantes uni
los sorteios extras ram-se e lançaram'
aos sábados. Esse

Mundial, sua pre
sença na maugu
ração do Parlamen-
to Mundial da Fra
ternidade Ecumêni
ca será de· grande
importância, não só

para nós, mas I

também para mi
lhares de pessoas I

esperadas para o

evento, que certa

mente marcará a

história do Brasil e
do mundo.

Respeitosa
mente,

Lucí Andreá
Rueda de Pa iva

Coordenadora
do Movimento Uni
ficado das Mulheres
e dos Homens de
Boa Vontade.

essa campanha, fa
zendo promoções e

ofertas semanais,
como

.

estratégia de
mídia e de vendas.
Na parte externa a

praça Hercilio Luz

foi rejormulada e

novos brinquedos
foram instalados no

play-ground (agora
cercado para maior

segurança das

crianças). O restau

rante é outra

atração. Aos sába

dos, além dos prê
mios extras, shows e

apresentações anis
tico-culturais estão

atraindo o consu-

Mercado amplia vendas

comcampanha e prêmios
midor.

Com preç
que chegam, até e

50% mais baratc
aos do comércio,
Mercado noS se

21 boxes oferece o

mais variados art

gos, com hortifruti
granjeiros, frios, de

fumados e lactici

nios, açougue, arte

sanato, pescado.
panificio, lanchone

te, restaurante, caç
e pesca, banca d
revistas e jornais, ce·

reais floricultura,
barbearia, produto
naturais e até agent
marítimo.

BOXE - 8 DEZEMBRO
A/azãol! vilson dos Santos

Ginásio Abel Schultz - 20h.
Crianças até 13 anos levar lkg.

. Alimento não perecível
Apoio: JORnAL HORA H

estímulo às compras
.

no Mercado visa

resgatar a sua ima

gem de ponto co

mercial, turístico e

comercial.

Os comercian
tes engajaram-se e

cclocaram para sor

teio no dia 17 de de
zembro uma bicicle
ta Mountain Bike,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Maceió quer mais um mandato
no Sindicato dos Estivadores
o sindicalista

José Fernandes do
Nascimento., atual

presidente do Sin
dicato dos Estiva
dores de São Fran
CISCO do Sul, em

campanha objeti
vando vencer as

eleições e conti
nuar no comando
desta poderosa en

tidade. A eleição
acontecerá no dia
18 de dezembro,
devendo votar pelei

_.

pelo JORNAL
HORA H, manifes
tou-se contrário à

privatização do

porto de São Fran
cisco do Sul,

menos 400 associa
dos entre os da ati
va e aposentados.
Maceió como é co

nhecido na cidade,
elegeu-se duas ve-

zes à presidência,
mas, o seu primeiro'
mandato foi em 83

quando assumiu no

lugar de José

Vergílio Machado,
o popular Sacola,
que saiu do cargo
por problemas pes-'

soais. Liderando a

chapa de oposição
n? 2, Sacola tenta

destronar do poder
Maceió. Na cam

panha de 91 Sacola
fez uma rígida
campanha oposi- .

cionista à atual di
retoria.

porém, garantiu
que não . é uma

oposiçao radical,
"porque tem alguns
pontos que, deve
mos considerar e

que poderá trazer

��nefícios à catego
rlá dos estivadores.

Maceió, que
segundo alguns leva
uma preferência de
mais de 100 votos,
ao ser questionado

Sid Badejo
presidente?

A direção do
Sociedade Vitória,
está de parabéns.
Nos fins de semana

ótimos programas
para a' juventude.
Um local agradável,
com amplo estacio
namento e a pre
sença' da

.

mulher
francisquense, cada
dia mais linda,
bronzeada pelo sol
encantador desta
aprazível ilha do
Norte.

Apoio ao

filme
Alva
Paixão.

'"

Otima
programação

As articulações
pelos bastidores da
Câmara de São Fran
cisco do Sul estão for
tes. Muitos vereado
res· dão como certa a

eleição à presidência,
de Sidnei Macedo, o

popular Sid Badejo,
da Praia dos Paulas.
Do tipo muito bona
chão, com seu jeito de
manezinho, Badejo
vai costurando impor
tantes apoios. Saiu do
PFL está no PMDB,
com o apoio do pre
feito Godofredo Go
mes Moreira Filho.

Os vereadores de
São Francisco, aprova
ram sem muitas delon
gas, uma verba para
pagamento parcial das

despesas da equipe que
filmou em São Chico o

filme ALVA PAIXÃO,
retratando a vida do ca

tarinense Cruz' e Souza.
Zezé Mata, li atriz
principal do filme dei
tou e rolou. Ficou en-

- cantada .

com os ca

saJ;ões da festejada Ilha
da Babitonga.

NJLSON GON�ALVES
SAB'ADO - 12H45MIN. .

Entrevistas
I .

• Assuntos comunitários
• Reportagens políticas
• Política

'. " .

ASSISTA - VOCE VAI GOSTAR

LEI Nº 030/94

. AUTORIZA O CHEFE DO PODER EXE
CUTIVO A CUSTEAR AS DESPESAS DE ESTA
DA DA EQU}PE DE PRODUÇÃO DO FILME
"ALVA PAIXAO".

O PRESIDENTE DA CÂMARA DE VE-.
READORES DE sAo FRANCISCO DO SUL, ES
TADO DE SANTA CATARINA, no uso das atri
buições que lhe são conferidas pela Lei Orgânica e

Regimento Interno, faz saber que foi votada e apro
vada a seguinte Lei:

Art. lU) - Fica o Chefe do Poder Executi\;o au

torizado a custear. as despesas com alimentação e

pousada, da equipe de produção do filme ;'Alva
Paixão", sobre a vida do 'poeta caturincnsc CRUZ E
SOUZA, cujas cenas principais serão gravadas nesta
cidade.

Parágrafo Único - As despesas de estada co 11 .�
.

os artistas e equipe técnica não poderão exceder ai)
valor de R$ 3.000,00 (três mil reais).

.

Art. 2U) - As despesas decorrentes da execução
dest� lei correrão ü conta 'de dotações especí�as,
consignadas no Orçamento.

Art. 3°) - Esta Lei entra em vigor na data de
sua publicação.

Art. 4°) - Revogam-se as disposições em con
trário.

Sala das Sessões, em 22 de setembro de 1994.
FLÁVIO MACIEL DE SOUZA

Presidem e

ESTADO DE SANTA CATARI�A

CÂMARA DE VEREADORES'.,
��_.

..... DE SÃO FRANCISCO DO SUL

Pr.aça Dr. Gmílio Vargas, sfn, - Fones (0474) 44-0816 - 44-1948

Fax 44-0816 CEP 89240-0?0 Caixa Postal. 19

ESTADO DE SANTA CATARI�A

CÂMARA' DE VEREADORES
DE sAO FRANCISCO DO SUL

Praça Dr. Getúlio Vargas, ·sln. - Fones (0474) 44-0816 - 44-1948
.

Fax 44-0816 CEP 89240-000 Caixa Posta! 19.

LE(Nº tl34/94

AUTORIZA O PAGAMENTO DE DESPE
SAS COM ALIMENTAÇÃO PARA. A JUSTIÇA
,ELEITORAL

O PRESlDENTE DA CÂMARA DE '''E
.READORES DE_sAo FRANCISCO DO SUL, ES
TADO DE SANTA CATARINA, no uso das atri
buições que lhe são conferidas, faz saber que foi vo
tada e aprovada a seguinte Lei:

Art. l") Fica o Chefe do Poder Executivo Mu
nicipal autorizado a custear as despesas com o fome
cimento de alimentação nos dias 04 e 05 de outubro
de 1994, para os membros da Justiça Eleitoral local, .

membros das juntas, Escrutinadores, Secretários,
Preparador no CPD, Digitadores, Policiamento e de
mais pessoas envolvidas na apuração dos votos das
eleições de 03 de outubro de 1994, até o limite de- R$
2.000,00 (dois mil reais) ..

Art. 2U - As despesas decorrentes desta Lei cor
rerão à conta de dotações específicas, consignadas no

Orçamento.
. .

Art. 3° - Esta Lei entra em vigor na data de sua

publicação.
.

Art. 4° - Revogam-se as disposições em contrá
rio.
SALA DAS SESSÕES DA'CÃMARA DE VE
READORES DE sxo FRANCISCO DO SUL, EM .

2S""DE SETEMBRO DE 1994.
FLÁVIO MACIEL DE SOUZA

Presidente

Estivadores de São·Francisco do . Sul
Elejam para presidente MACEIÓ·� CHAPA J

Honestidade - competência - trabalho Eleição - dia 18 de dezembro
. ""

�ilftlietIl8d8s Estivadores de São Francisco do Sul. Rua: Pardinhc .: 142- TeL: (0474) 44-0480
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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FEIRA BRASILEIRA-DE M OUrNAS
:; lJ 0 CO N r�\I\Ú\�Ãú jjlJI) US Trljj\l:lN (f.RN �\C1G)L�l.
úÍ'! �llet))l !nO DA �Jj3CO}llni\ iAliÃD WOUSTBlAL III Hllll,iGlú,'nL

22 O 26 de agosto de 1995
das 15 às 21 hs. Pavilhões da PROEB ,; Blumenou - se

I

. 220126 de agosto de 1995 ,/
,

de 15 a 21 hs. Pobellones �e PROEB - Blumenou - se ,

from ougust 22 through 26, 1995
3:00 to 9:00 p.m. PROEB Pavilions - Blumenou � se

22 bis 26 august 1995 ,

von 15 bis 21 Uhr. Povillon der PROEB - Brumenau - se

Ir. lerei/ioRohrb.her
" ,,'

Clínico - ginecologista.
Rua Max Colin - 1.115
Te!.: (0,474) 33-1575
'ATENDIMENTO: "

Segundas - quintas· 10h. às 11 h30min "

Terças, quartas, sextas - 14h30min, às 16h30mirí.

As·n

Silvia,
VIce

campeã
brasileira

membros da Fundação Mu

nicipal de Esportes, Silvia
teria obtido o título brasilei
ro. A vitória é dela. A vitó
ria está sendo compartilha
da por, amigos de Instituto
de Musculação ,Califórnia,
instalado na Rua Dona
Francisca 376.' O Sandoval,
Leila, Quirino, Sérginho, Ja
caré, Alazão, Carlos, e todos
aqueles que convivem com

ela nos seus treinos diários.
Silvia, valeu a pena, ....Para
Joinville você ainda é des
conhecida, mas temos certe
za que em breve seu talento,
sua garra, técnica e beleza
neste esporte um tanto

quanto desconhecido, serão

aplaudidos. Joinville te

agradece nesta vitória solitá-
ria:

..

a o

A partir de dezembro, a progra
"

mação da FM 91 - Cultura, v�i levar a as

sinatura da FM TRANSAMERICA. Aqui
,.uma briga da pesada entre Jovem Pan. e

Innsa, '

Não é fácil fazer grandes eventos em

loihville. No show do DOUBLE YOU, dia

",11/11 o aluguel foi,de exatos R$ 1.500 reais.

José Fernandes Nascimento, o, Ma
ceió, de São Francisco do Sul deverá ele

ger.se novamente presidente do Sindicato

dos Estivadores, em 18/12. Vem realizando
um bom trabalho ti deverá ser reconduzido

, ao cargo. Seu adversário é o �Sacola, ex

presidente da .entidade e irmão do vereador

SidBa�ejo.
A 'comunidade joinvilense espera es-

te ano um pouco rnals do CDL. Uma deco

ração natalina deixará a cidade com um jei-
�

linho mais agradável. Em' anos antefiores

i fecharam o cofre e não soltaram dinheiro.
, Foimuito pobre,

Com a chegada da pavimentação
asfáltica a inflação tomou conta dos terre

nos em Balneário Barra ,do Sul. Os valores
cresceram mais de 150%, avaliam alguns
loteadores.

A Ilha
do Godinho
o prefeito Godofredo Go

mes Moreira Filho, irredutível tor
cedor 'do glorioso Botafogo cario
ca, assim como o colunista, prepa
rando a bela Ilha de São Fraricisco
do Sul para a temporada de verão.
Vai promover muitos shows com

petições para alegria dos milhares
de turistas que irão curtir o.verão

naquela quatrocentona cidade.

Ub�tuba, Capri, Enseada, Paulas,
Praia do Forte, enfim, muitos lo
cais para se passar bons momen

tos.

. Volei em Cambu

DEFINIDO PARA OS DIAS 27,
28, 29 de [aneiro-o Brasil Open de Vôlei
de Praia Banco do Brasil, em-Balneário

Segundo Vilmar Finder se em Join- Camboriú. Um superevento- para divul-

,

ville houvesse um Ginásio com capacidade gar aquele balneário e Sarda Catarina

para 10 mil pessoas, um show internacional -

no exterior. Muitas feras do vôlei de
como o de DOUB!--E YOU, poderia ter 111- praia estarão presentes.
gressos ao custo maximo de 10 reais .

Padre seduzindo meninas que iam
. tomar primeira comunhão? Sinal dos tem

pos em Blumenau. Diz a música dos Enge
nheiros do Havai: "O papa é pop, o papa
náo papa ninguém". Os padres sim.

Um grupo de sindicalistas tentam ar

ticular a FORÇA SINDICAL. Resistências
fortes à vista. Em Joinville só a cur sobre
vive e conquistando grandes espaços e, sin-
dicatos fortes.

'

.

Djalma José -da Conceição, o popu
lar JAMICO, poderá ser o primeiro negro a

, ocupar a presidência da Câmara Municipal
deAraquari. Conta com forte apoio do Pre
feito Aci Ferreira de Oliveira . .TAMICO é
também cotado para ser candidato a vice
ou a prefeito pelo PMDB. Em setembro ele
oficializou seu ingresso no PMDB. Saiu do

fisiológico PFL.

o grupo OLUDUM fez o maior su
cesso nos dias 5 e 6/11 em São Francisco do
Sul. A rapaziada extasiada com a batida for
te da música baiana. As vocais do grupo com
os corpos pintados deixaram muitos loucos.

Incompreensão
, Completa' incompreensão.

, E só assim que pode ser definida a

informação passada por professores
da FURT-UNIVILLE de que haveria
setores interessados em criar obstá
culos para a efetivação da Universi
dade da Região de Joinville: Os

obstáculos estariam sendo interpos
tos para atender a interesses pes-
soais e localizados. '

'Não se sabe ao certo até onde
a informação é procedente. Porém, a
comunidade joinvilense precisa mo

bilizar-se contra eventuais interesses
escusos que não desejam a consoli

dação da FURT-UNIVILLE.

Agilização
,A Administração Wittich

Freitag promete uma agilização de
obras para 1995. Já não é sem tem

po. Todos esperam que as propostas
de campanha, tornem-se realidade.

Ambulatórios
Fechados.

o fechamento dos arnbulató
rios da Prefeitura durante o feriadão
de finados reflete -bern a preocu
pação das autoridades com o setor
de saúde. Durante a campanha elei
toral de 1992, a promessa foi de que
os ambulatórios funcionariam as 24
horas do dia ininterruptamente. Tra
ta-se de promessa não cumprida.

Estranheza

JVcprítude !uniur
., 1

, Sem motivo, causou estra-

nhez� a notícia de que funcionários
da Câmara de Vereadores di: Joinvil
le prestava_m c;oncufso em separado.. '

A explicação e Simples: fizeram con
curso em:separado aqueles servido
res do legislativo municipal, estáveis
por força da Constituição de 1988
para efetivação no cargo. As prova�
foram elaboradas peJo IBAM - Insti
tuto de Administração Municipal,
se�do consideradas muito difíceis.
Alem do mais, esse tipo de concurso
interno é perfeitamente legal.

",Em .Sã9 Francisco, do Sul'
. 'Dia 26�·de novettibra» -2317.

.

ginásio da cevar
.

Samba - Pagode • BalanflY,...

((Sbow com a verdadeira/música brasileira"
Promoção: 'Maceió Eventos,Artísticos
Apoio: Jornal Hora 11.

Verão Livre

Em Balneário Camboriú vai ser

privatizado. A empresa Ventas Pro

moções e Eventos deverá' elaborar um
minucioso projeto e através de patroci-:
nios investirmais de,R$ 800mil reais na '

temporada de verão, que deverá 'ter um

percentual bem menor de turistas. O'real
brasileiro valendo de 10 a 15% mais que
o peso argentino. Daí, os gringos estarem

com um pé atrás no verão catarinense e

brasileiro,

o Vale Europeu!
No final de semana 5 e tide no

vembro, tivemos o prazer de conhecer o
VALE EUROPEU, na região de Timbó,
Indaial, Rodeio, Cidades agradáveis,
calmas, limpas e com aquele arzinho de
cidade européia da Alemanha. No Clu-

Joinville, !? de novembro ª-e 19�4 i

be Botafogo participamos no sábado à
tarde da -Coroação do Rei do Tiro da

entidade, com todas as tradições e co

midas típicas. A ADJOR! - Associação
dos Jamais do Interior de Santa Catari
na estava reunida e levou mais de 50
proprietários de Jamais àquela belíssima

região. �m, TiTftbó 'mu.itos elogios à
Dancetena Tapioca, com' espaços cultu
rais para exposições: As autoridades de
'Benedito Novo dánvidaram todos' os

jornalistas para a'FESTA DAS TRA

DIÇOES, que aconteceu com. sucesso

,na semand.passada..

. A apresentação em 10inville integrou
_� :':::;';;'.Jl o roteiro da 4' 'Fimtur/Sul' que programoU'

O empresário Narbàl Souza, pro-
.prietário do Hotel Villa. Paradiso, em.

Rodeio satisfeito com o empreendimento .

e com a, super-lotação nesta. época do
ano. Muitos escolares: aproveitam.para
conhecer o 'HOTEL VILLA PARADI,,'
St). Um hotel encrustrado na mata'

atlântica, cercado por uma deliciosa ca

choeira que aos poucos xransforma-se
numa piscina com água natural, com

tobogãs e escorregadeiras àqueles que
gostam de banhar-se em águas límpidas.
Narbal Souza que possui- ainda um so

fisticado hotel cinco estrelas, VIENA
PARK HOTEL, em Blumenau afirman
do que nas temporadas de verão, o Villa
Paradiso é uma das átimas opções aos

turistas. Sem dúvida alguma o VALE
EUROPEU com apoio do Hotel Vil/a

Paradiso, é uma opção das melhores na

temporada alta do verão. Pedalinhos,
escalada da cachoeira, um barzinho �

margem da lagôa que a noite transfor
ma-se numa movimentada discoteca .sãc

algumas das opções do Villa Pradiso f

do Vale Europeu na temporada de fim
de ano.

Rodeio Musical
Sertanejo

Neste final de'semana, na cidade
de Rodeio, no dia 19. O local será o'

aprazível Hotel Vil/a Paradiso. Uma boa

curtição.

Mais uma festa em

Santa

Será na cidade de Brusque; de 20
a,29 de janeiro-a lª FESTA DO 1]3A
CAXI, paraleià à FEiRA DE VERAo. A

promoção será realizada no pavilhão de

eventos e Jhbmoções Maria Cetina Vi
dotto Inhoff. Sucos, compotas, co

quetéis, bolos, licores, sorvetes e uma va

riedade de pratos decorados com-abaca-.
xi. Em AbTiI, 110 município de Araquari,
a r FESTA DOMARACUJA, cujo lan

çamento oficial foi no dia 9 de julho
deste ano.

"O$PI11IL I"FflftnL
�iJ6a�'

. ,_{:-//F"
,� .t::::!/�.�,.
,6e��, "

ln�".D'r� Nelson QlUrino
�:·veréador.' PSDB,

Valeu todo o esforço
...--------------------.:._da atleta Silvia Ferreira, que

no último dia 6 de Novem

bro, conquistou na cidade
de Curitiba, o vice-campeo
nato brasileiro de culturis
mo feminino. Participando o

Campeonato Brasileiro, Sil
via trouxe, para Joinville o

cobiçado troféu de segundo
lugar e, se não fosse o pu
xa-saquismo dos juízes, a

atleta joinvilense teria obti-

do
.

o primeiro' lugar, em

razão da sua' exuberante

apresentação. Técnica, esti
lo, posicionamento e um

corpo perfeito, transforma
ram a atleta na mais festeja
da participante do campeo
nato brasileiro.

Se o seu esforço fosse
apoiado por empresários e

GiDION I TRA�STU$A
T�NSPORTE COLETIVO

COM SEGURANÇA
'

Pedestres - andem. nas calçadas
afastados do meio-fio

Gidion: (0474) 36-2111
.

(0474) 35-3666 '

PARADA INTERNACIONAL
MUSIC SHOPP

- -

Nós últimoslS dias asmúsicas mais
tocadas na Europa, Estados Unidos,

emissoras FMs e danceterias' do mundo.
1) - ['S A RAINV DAV

c

Ice Me-
..

2)- RUNAWAV
'.

I,.
M.C.Scar

'.

'- , ,

.

3),- TONIGHT IS THE NIGHT- �,' , .' ,

Le Click "

4) - DREAMS (W1LL COME ALIVE)
.-

2 Brothers

5) - LET BEAT� ON:
Dr. Atban ,

6) - FEEL lHE HAET OF lHE NrGHT
"

MasteJboV"

7) GOT TO LOVE -

-

Doubel Vou

8) - I FOUND LlN
Talessa

,

,

9) - AWAV FRON'HOME , " -

Dr,Atban"

1 O) . TAKE UOUR CHANCE
'

'-

,

Fun' Foqlory
- _" .

z �

11) - UVE lHEM ALONE ....

Twenfy 4 seven .: ".

"

,

121- QONl voU WANT ME
' ,

,/. -:
:

Savage , "

.. :
.

.. ,

) c�.
- '/-

MUS'IC 5HO'
:"0 SHOPPING DOS GRANDES LANÇAMENTOS

MUSICAIS INTERNACIONAIS
Rua: Comandante Lepper, 15-
Em frente à BibliotecaMunicipal
TELEFONE (0474) 33-60}0

Os melhores roteiros e s��itos-
-

de viagens chegam. com � Firntur
_ f r,

•

...,..�; r. fi .,
.

novamente-os.estados do Paraná, Santa Ca-
,

tarina.e Rio Grande do Sul. Neste período
_ de 7 á 11, com as feiras acontecendo um dia,

em c�d1f cidade (Londrina, Curitiba, Joinvil
le .. Florianópo,l!§ e Porto Alegre). Estiveram
novamente emevidência-as melhores opor
tutridades .ç_lallçam.entos da temporada tra

zidcs pelas principais operadoras de turis

'n10. Fazem parte! do time de expositores a

Dirnensão, Seletur, Monark, Sailaway, Ci

bratur.. e Viagens Costa. Também estão o

Governo de Curaçao, a' Intertravel.Seguros,
o Caesar ParkPartherron.Elats, a Lan-Chile
e a RIo-SuL '

A Fimtur-Sul representa mais um

investimento nas, relações prioritárias de

mercado. Sendo a "feira que vai até onde

o agente de viagens está", ela traz produtos
de nível e oferta, prontos para um ampio'
contato com os !Igentes e funcionários das

.

agências. Depois do sul e para completar a

programação do ano, a Fimtur-Norte, de 21

a 25 de novembro, com as apresentações em

São Luiz, Befém e Manaus. A feira móvel
da Fimtur continua pelos caminhos do tu

rismo em todo o Brasil.

'Reveillon' em Nova York, Paris ou

alto mar: férias na Flórida 0\:1 no Caribe, os
programas de viagens pelo Nordeste, Pan
tanal; Europa, Estados' Unidos e o melhor
da América do Sul; roteiros até a ilha de'

Páscoa ou fantásticos cruzeiros maríti-,
mos- .. tudo que as agências de viagens :de
vem ter à disposição do público cliente está
ria Fimtur, a feira móvel que vem para faci-.
litar o encontro de quem vende e de quem
compra produtos turísticos.

'

I A Fimtur esteve em Joinville na úl

I . tima quarta-fe1ra, dia 9, realizando a sessão

, de trabalho das 16 às 20 horas, no PRINZ
SUITE HOTEL.

A feira foi exclusiva para' a visitação
dos agentes de viagens e profissionais do se-

tor. .

�
A no1te, ,a Fimtur recepcionou os

, participantes do evento e convidados no co

i • quetel-show que teve a apresentação do
,

grupo musical 'A Nova Cor do Samba', da

capital paulista. Samba e pagode de primei
, ·ra.
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Ranzolin protesta
contra aumento
de prestações
ela Cohab

�1ENSAGEM DE PAIVANmo C2
Previsão de Zarur

o deputado Ivan Ranzolin (PPR), qua
lifica de injusto e ilegal o aumento das pres
tações da casa própria adquiridas através do
Sistema Financeiro da Habitação, determi
nado pelo governo federal. Os trabalhadores

-

de baixa renda que compraram casas da
COHAB terão os preços majorados até o fi
nal do mês em um percentual que poderá
chegar a 73%, comprometendo não mais
20%, mas 60% de seu salário. Enquanto is

so, as categorias profissionais em Santa Ca-.
tarina não recebem aumento deste julho,
comparou.

Na busca de uma solução para o im

passe, Ranzolin está gestionando com auto

ridades responsáveis na tentativa de evitar

prejuízos para cerca: de sete mil mutuários
em todo Q Estado. O deputado indaga em

que base o governo determina este reajuste
se após o real os trabalhadores deixaram de
ter aumento na data base de sua categoriae
até mesmo o projeto para elevar o salário
mínimo está sendo contestado em Brasília.

espirituais, o, que . .ftl_.
zemos sempre, em

quaisquer condições, e"'
com a água fluidifica
da na poderosa Cor
rente da Boa Vonta
de". Vê-se pois que o

Proclamador da Reli-
.

gião de Deus fez um

retrato fiel dos dias
atuais, sem se preocu
par com as críticas
alheias. (E assim de
vem agir os legioná
rios de Deus. hoje,
amanhã e sempre).
Queria, e o fez, já
àquela altura, alertar
os seus Irmãos Le
gionanos, todos os

simpatizantes da LBV
e o povo em geral, so-

(Do livro "Epístola
Constitucional do Ter
ceiro Milênio")
Jesé de Paiva Neto

improviso discorria
sobre os tempos finais
deste ciclo apocalípti
co: "Nos proxrmos
anos - revelava o autor
da 'Mensagem de Je
sus para os Sobrevi
ventes' -, viveremos
uma época em que o

mal estará no próprio
ar, entrando' até
mesmo pelos nossos

poros, atacando nossas
vias respiratórias, nos
sos pulmões". Até que
os homens ambiciosos
abram .seus próprios
olhos e vejam que a si
mesmos estão pondo
em perigo, "teremos

que contar com ° am

paro dos nossos guias

bre a gravidade dos
acontecimentos vin
douros, resultantes da
leviandade de tantos

quantos querem o

progresso, mas sem as

urgentes medidas que
chamam, ou chama

vam, de anti-econômi
cas, que estão provo
cando, e aí eis o peri
go, a destruição do
bem superior da Ter

ra, a natureza, da qual
faz parte o homem.
Zarur, tal como a leal
sentinela do Livro de

Ezequiel, tocou a sua

trombeta. E tocou-a

certo. Ouviu-a quem.o
quis. Informações
(0474) 33-2202.

Lembro uma.
reumao ocorrida à
noite no auditório da
Rádio Mundial, no

Rio de Janeiro, em 9
de dezembro de 1961.
Naquele tempo não se

falava em poluição no

BrasiL Zarur, dirigin
do-se aos diretores de
Núcleos e Postos da
LBV -que ali estavam

para participar do
Congresso da Boa
Vontade, que se reali
zaria no dia seguinte,
no Maracanãzinho, de

Poli Expoxi
Resinas

Projeto garante participação de

empregados na direção e

conselho de empresas públicasResinas de alta qualidade
Poliester

Epóxi = Araldite
De autoria do

deputado Vitor Caval
canti (PDT), foi apro
vado projeto determi
nando que as empresas
públicas, sociedades de
economia mista e suas

subsidiárias do Estado
terão nas suas direto
rias e conselhos de

administração, no mí

nimo, um representante
dos empregados. A es

colha do representante,
segundo o projeto, será
feita mediante processo
eletivo nas respectivas
unidades administrati
vas do Estado, de
acordo com regras fi
xadas na lei, e através
de assembléia dos em-

praças da corporação.
Pela nova regra, 0-$0-
vemo primará pelo.
critério de merecimen

to, extinguido a pro
moção por antiguida
de, isto para os postos
de tenente coronel e

sargento e sub tenentes.

LEI COMPLEMEN
TAR PROMOVE AL

TERAÇÕES NA ES
TRUTURA FUNCIO
NAL DA POLÍCIA

MILITAR

pregaqos.ThilU!r -pincéis -massasplástica
Borracha de Silicone

Executamos serviços de
revestimentos e impermeabilizações
Rua Gauira, 528 ... Bairro Iririú

Te.lefax: (0474) 37-1931.

O, parlamentar
justificou o projeto di
zendo que trata-se de
um imperativo consti

tucional - artigo 14, in
ciso II da Constituição
do 'Estado - que asse

gurou a participação de

um representante dos

empregados no corpo
diretivo das empresas
públicas. Assim, obser
vou o parlamentar, se

está formalizando a

administração partici
pativa, como instru

mento democrático,
conforme foi previsto
pelos constituintes es

taduais.

Proposta de ZnI

ciativa do Poder Exe

ciuivo, [ormulada
através de projeto, e

transformada em Lei

Complementar pela
Comissão de Justiça,
foi aprovada, e trata de

diversas alterações na

legislação pertinente à

Polícia Militar do Es

tado. A principal alte
ração promovida diz

respeito aos cntérios de

promoções de oficiais e

A mesma lei, que
sofrerá segundo tumo

de votação, determina-
nova política para o

pagamento de diárias,
estabelecendo os mes

mos critérios dos servi
dores civis do Estado e

acrescentando outros

em razão das peculia
ridades das atividades
da Polícia Militar.

$
I JorgeYlnsse :leIo

___ . __ . Advogado
�árgo AloWoDle Moraes Rego. 1 - 10

andar - Fone: (0474) 44·-1280
89240-000 SÃO FRANCISCO DO SUL

.,. SANT.l CATARINA

SESI Frutos - Verduras.
Carnes de priDleiro

ÀSIIIl{AS
lO SUPEIlOfflrAS

S,ESI
PARA QUEM QUER

COMPR1ffi BASTANTE
E PAGAR POUCO

. Sempre a melhor
opção .em compras.

Aqui os melhores preços

5l0JAS
, CENTRAL DE ATENDIMENTO AO -.

-: CLlENTE,(0'474) • 35-2233 - 35-2815
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Porto de São -Francisco elabora
projeto de ampliação do Cais

São Francisco - O admi
nistrador do Porto de São
Francisco do Sul, José Gamei
ro Camargo anunciou ontem

que este ano, o porto atingirá
mais de 2milhões de toneladas
'exportadas. Pelo levantamento
realizado até outubro foram
exportadas 1 milhão 994 mil
toneladas, devendo atingir até
dezembro 2 milhões 200 mil
toneladas. "Este ano vamos ul

trapassar com folga esta meta,
porque o porto 'não pára", disse
satisfeito Camargo. Por outro

lado anunciou que está elabo
rando um projeto pará que o

cais do porto tenha na sua tota

lidade mil 680 metros, contra

os atuais 675 metros.
, Camargo está elaborando

um edital de concorrência para
a construção de uma ponte de
acesso com uma extensão de
1"00 metros e mais 235 metros
de cais, sendo que a empresa
BATIlSTELLA INDÚSTRIA

E COMÉRCIO LTDA, da CI

dade de Lages está interessada
em ganhar a concorrência, de
vendo ganhar em troca um ci
clo de armazenagem. O edital

que está sendo preparado de
verá .ser lançado até o final do
ano de 94. O projeto já está em
estudos no gabinete do Se
cretário de Transportes e

Obras do .Estado, Amilcar Ga
zaniga, que preliminarmente já
deu parecer favorável. O presi
dente do Conselho de Adminis

tração Portuário, Dr. Fernando
Antônio Carvalho Baldiotti, ra
tificou o projeto.

Rendimento étimo

José Camargo traçou um

, paralelo entre os Portos de São
Francisco do" Sul e Santos e

proporcionalmente o porto ca

tarinense tem uma rentabilida
de de 41% a mais em relação ,

ao porto santista. Neste, no ano

Governos não têm

planos contra 'a misérta
Elaborar um Plano,de Enfrentamento da Pobreza para ser leva

do ao futuro govemo de. Santa Catarina e implantado com a ajuda da
sociedade civil. Este foi o desafio proposto pelo superintendente esta

dual da Fundação Legião Brasileira deAssistência (LBA), Jacó Ander
le, aos participantes do Treinamento: "A Descentralização da Assistên
cia Social em Santa Catarina", realizado, no Hotel Itaguaçu, em Flo-

, tianôpolis. Ele salientou que não existe, nem a nível federal, estadual,
nem municipal, um plano de govemo para combater a miséria. Na
abertura do evento, O secretário de Estado da Justiça e Administração,
Luís Carlos de Carvalho, coordenador do Fórum Permanente de As
sistência Social de Santa Catarina, convocou as entidades não-gover
namentais a se mobilizirem para garantir que a transição do governo
não comprometa a implantação da Lei Orgânica da Assistência Social

no Estado.
Aprovada' em dezembro passado, a Lei federal estabelece a mu

nicipalização dos recursos e das ações de assistência à população ca

rente até o final deste ano. Alguns artigos, como o 20, que determina o

pagamento de um salário mínimo' à pessoa-portadora de deficiência e

ao idoso com mais de 70 anos sem meios para se manter, já estão in

viabilizados, lembrou o secretário. Composto por 36 entidades públicas
e não-governamentais que atuam na área dos direitos da cidadania, o
Fórum está promovendo o treinamento para 150 técnicos de todo o Es
tado com o objetivo de capacitá-los para o cumprimento da lei. O pon
to mais revolucionário do dispositivo é o que determina a participação
popular no controle e fiscalização das verbas para a população carente.

Em sua palestra "Realidade Sócio-Econômica Brasileira e de

Santa Catarina, Q sociólogo Jacó Anderle advertiu que um. dos artigos
menos lembrados da Lei são os 25 e 26, que falam da criação de proje
tos de enfrentamento da pobreza e da obrigação dos govemos de de

senvolver, em parceria com a sociedade, mecanismos de geração de

renda e emprego para que o assistencialismo possa ser superado. "To
das as ações do govel71o devem estar voltadas para o fim da miséria,

,

seja na política agrária, agiicola ou industrial", acentuou, apontando a

existência de 664.375 indigentes no Estado, Santa Catarina tem ainda

18,3,% de sua população com rendimento até meio salário mínimo, um
índice de evasão escolar de' 70% no 1º grau e 19,2% das crianças de 10
a 14 anos já trabalhando, além de sintomas de desnuttição em 50%
das que são atendidas em hospitais no Noite do Estado.

'

Prefeituras têm
dois meses para

implantar conselhos

de .94 deverão ser exportadas,
15 milhões de toneladas/ano,
num cais,de 13 'km, contra os

675 metros do porto fiancis-,
quense que atingirá 2 milhões
200 mil toneladas. No cornpa
'rativo Santos exportará 2.307
toneladas por metro, ao ano

enquanto São Francisco atin
girá 3.259 toneladas por metro
ao ano. "Estamos com Uma efi
ciência superior de 41% em re

lação ao porto santista diz sa

tisfeito Camargo, que já tem

pronto um projeto de am

pliação do porto que comple
tado terá 1.680 metros, com

capacidade 'de atração para se

te navios.
O grupo BATIISTELLA,

.da cidade de Lages está inte
ressado em bancar a obra da

ponte do cais, eno estudo rea

lizado detectou que nos últi
mos 10 anos, o porto teve um
crescimento de 296%. As car

gas .corn conteiners teve um

Os municípios que ainda não
se articularam para a implantação
da Lei Orgânica da Assistência So
cial têm apenas dois meses para
constituirem seus Conselhos Muni

cipais de Assistência Social, sem os

'quais não receberão verbas esta
duais e federais para a -população
carente: O alerta foi feito durante o

Treinamento: '� Descentralização
da Assistência Social em Santa Ca
tarina", que encenou no dia 26, no
Hotel Itaguaçu, com a participação
de 150 representantes de 60 órgãos

,públicos e entidades não-govema
mentais de todo o Estado. E impor
tante que além dos conselhos as pre
feituras criem os Fundos Municipais
de Assistência para prever verbas pa
ra O enfrentamento da pobreza no

orçamento de 95, lembrou Beatriz
Augusto de Paiva professora da
UFSC e uma das palestranies.

Com prazo para ser implanta
da até dezembro deste ano, a lei

prevê a municipalização do setor e a

participação popular na adminis
tração e fiscalização das verbas de
assistência. Na opinião da professo
ra, a falta de regulamentação do'
dispositivo pelo Congresso Nacional
não impede que os municípios se

crescimento globalizado de
22,4% para 53,5% nos últimos
10 anos e hoje o movimento
com conteiners atinge 30 mil
unidades ano.

O desenvolvimento não

pára por aí. De Janeiro a Julho
de 94. o porto cresceu 28% em

relação ao ano de 93, enquanto
o movimento de cargas em ge
ral subiu mais 41% e em quan
tidade de conteiners 35%.

No documento escrito pe
la diretoria da Battistelia há
garantias de que "existirá um

movimento .anual: de 600 mil a
1 milhão de toneladas a ser em

barcadas, como tábuas, toras,
chapas, celulose, papel,

I

cava-,'
cos, oriundos da região litoral
Norte e Nordeste e do Planalto
Norte do Estado", afirmou um

diretor ao administrador José
Gameiro Camargo, que está
vibrando com o sucesso do

empreendimento.

mobilizem e impulsionem a sua

aplicação. "Pelo contrário: se omo

vimento partir de baixo para cima se'

toma mais democrático", completou
o superintendente estadual da Fun
dação Legião Brasileira de Assistên
cia, Jacó Anderle, outro palestrante.
Segundo a coordenadora do evento,
Edi Mota de Oliveira, já existem
cerca de 40 [ôruns municipais pró
implantação da lei e 15 regiões já
estão criando seus [ôtuns em Santa
Catarina. O anteprojeto para a

criação do Conselho Estadual de
Assistência já, esta pronto e deverá'
ser encaminhado nas próximas se

manas ao governador do Estado.

Promovido pelo Fómm Per
manente de Assistência Social de
Santa Catarina, o evento teve CO;110
objetivo capacitar multiplicadores
para incentivar a mobilização nos

municípios. A próxima etapa será

promover sete encontros regionais, já
com a perspectiva de elaboração do

diagnóstico dos problemas sociais
das regiões. As mais avançadas no

processo de' descentralização são

Chapeco, São Miguel D'Oeste, Cri
ciúma e Blumenau, que relataram
suas experiências durante o evento.

,
'
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Comissão
Parlamentar
aprova emenda

que beneficia
funeíonários
A Comissão Parlamentar Especial,

presidida pelo deputado Luiz Marini
(PMDB), tendo por relator o deputado Gel
son Sorgatto -(PMDB), aprovou hoje a

". emenda Constitucional 04/94, de autoria
dos deputados Onofre Agostini (PFL) eAdir
Gentil (PFL). A emenda trata da aposenta
doria especial aos 25 anos e não mais aos

30 anos de trabalho, aos servidores que exer

cem atividades consideradas penosas, insa
lubres ou perigosas, além daqueles" cujas
funções em ambientes de saúde pública
promovem alterações psicológicas irreversi-

. veis. A matéria que agora iráã Plenário, pa
ra aprovação, beneficia servidores que exer

cem suas funções no Manicômio Judicial
Colônia Santana e Hospitais da Rede Públi
ca.' O deputado Luiz Marini relata que nos

últimos dez anos apenas oito servidores fo
ram aposentados por tempo de serviço, os

outros, cetca de 200, foram afastados por
problemas de saúde ou mental, considerados
irreversíveis.

Está confirmado
o engodo do

real diz Milton
O deputado líder do PT Milton

Mendes de Oliveira, disse que agora
todo o País tem a certeza de que o Pla
no Real teve caráter eleitoreiro e que
não sobreviveu além do primeiro turno

das eleições. "Foi uma manobra cen

surável que aconteceu no País e que
não conseguiu a estabilização da moe

da até o segundo turno. Basta constatar
os aumentos de preços entre 30% e

70%, que vem ocorrendo agora", disse
o parlamentar. Ele condenou o "desca
ramento" da Rede Globo de Televisão

"que antes dava em manchetes que a

inflação estava baixando e que agora
pouco fala em custo de vida".

Segundo o deputado petista o povo
brasileiro tem que meditar sobre o as

sunto, "para que no futuro não seja
mais vítima desse tipo de golpe".

sivo na cidade de Cri
ciúma, com a eqUipe
do Professor Abel Sil
va. juntamente com

mais 12 lutadores de
várias categorias que
servirão de sparring
para o lutador joinvi
lense Alazão. Este diz

que o seu maior sonho
é ter o Maguila à sua

frente, numa luta pro
fissional. "Não tem lu-

. tador invencível. O
Mike Tayson já caiu, o

Maguila também, o

Vovô Foremann, a

mesma coisa. É só
acertar um poderoso
soco na veia que o ad
versário vai a nocau

te", disse Alazão na

semana passada, en

quanto treinava no

Instituto Califórnia de

Musculação, na Rua
Dona Francisca 376,
bem no centro da ci
dade.

O boxeador ca

tarinense Alazão pre
parando-se para mais
uma luta oficial, do

�

ranking brasileiro de
boae, No próximo dia
8 de dezembro no

Ginásio Abel Schultz,
na Praça da Bandeira,
vai enfrentar o minei
ro Gilson dos Santos,
o primeiro do ranking.

"

Alazão hoje é o quarto
colocado e obtendo
uma vitória subirá pa
ra a primeira colo

cação, com condições
de desafiar o super
campeão sul-america
noAdilson Maguila.

Alazão que vem

tendo apoio do Colé

gio Nova Era não es

conde de ninguém o

desejo de enfrentar
numa luta profissional
o Maguila. O em

presário de Alazão,
Toninho, diz que a

equipe está trabalhan
do duro no sentido de

promover .uma luta
entre Maguila e

Alazão em Joinville.
"Se tivessemos apoio
da comunidade mars

.abastada, o Alazão já
estaria em melhor po
sição no ranking na

cional". Para a luta do
dia 8 de dezembro, as

crianças com idadé de
-àté 13 anos poderão
ter acesso livre à luta
desde que levem um

quilo de alimento pe
recível, pára contribuir
com a CAMPANHA
DA FOME, do Beti
nho, que nesta luta
terá amplo apoio do
Secretário de Desen
volvimento Comunitá
rio, Getúlio Ferreira.

A partir desta
semana Alazão inicia
um treinamento inten-

O deputado
Adelor Vieira (PFL) é
autor de requerimento
ao Secretário de Esta
do da Segurança PÚ
blica e outras autori
dades solicitando a

urgente instalação de
um Posto Policial pa
ra atender os morado
res do Bairro Nova
Brasília e outros bair
ros limítrofes em

Joinville. Esta não é a

primeira vez que o de

putado solicita à ad

ministração estadual

tedo O Brasil. Vâ
nio lamentou que
as . Polícias Civil,
Mili tar e Federal
não tenham detec
tado o perigo para
a sociedade que é
o poder. -bélico

A nova luta de Alazão

Citando putado Vânio de

matéria da revista Oliveira (PFL),
VEJA sobre a exigiu das autori
ocupação do Rio dades medidas ur

de Janeiro pelas gentes para por
Forças Armadas' fim ao comércio
para combater o desenfreado de
narcotráfico o de- armas e drogas em

Adelor Vieira pede Posto
Policial para bairros em Joinville

providências para do
tar de segurança
aquelas comunidades

que vêm sofrendo
com a ação de margi
nais, informou. Lem
bra que nos últimos
dias ocorreu princípio

. de incêndio criminoso

em uma escola do
.

bairro Brasilia, cau

sando pânico" não . s"�
entre a direção, mas

ta�bém entre-Os -1600
alunos que ali estu

dam.

dos traficantes,
alertando que
Santa Catarina
pode ser atingida
pela violência e

criminalidade
.

oriundas do nar

cotráfico.

Vâníeexíge providências
contra o narcotráfico
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Vogelsanger elogia
técnicos da Petrobrás

. Nem tudo, está
.

perdido no setor pú
blico brasileiro. Pro
va disto foi a home
nagem prestada na

Câmara de Vereado
res de Joinville pelo
vereador Arinor Vo
gelsanger (PMDB)
aos técnicos da PE
TROBRÁS espe
cialmente no que se

refere à recuperação
das arrozeiras da re

gião de Vila Nova.
Justificou o seu

pedido dizendo que:
"O Oleoduto

Paraná/Santa Cata
rina - ligando a Refi
naria de Araucária

com o terminal de

Biguaçu, na grande
Florianópolis - na re�
gião de Joinville cru

zou por inúmeras ar

rozeiras, em su a

maioria de pequenos
produtores.

Como se tratava

de uma obra que exi
giu escavação do solo
e aterramento, entre
os agricultores havia
uma grande preocu
pação, especialmente
em relação ao plan
tio da safra 1994/95.

Graças a uma

ação integrada com a

AMOESPIA (Asso-

ciação de Moradores
.

da Estrada do Piraí e

Arredores) e a PE-
TROBRÁS, este'
problema foi resolvi
do, contando com a

participaçãlo dos

agricultores ,a tingi
dos. As terras foram.

recuperadas e libe
radas a tempo de se.

fazero plantio da sa

fra 1994/95.

Diante deste
exemplo de coope
ração, aproveito o

ensejo para, enaltecer
os trabalhos dos res

ponsáveis pela obra
da PETROBRAS:

Eng? Antonio Bezer
ra do Vale (Chefe do
Setor de Dutos);
Eng? Ronald Winden
Macedo Barroso

(Coordenador da

Obra); Eng? Celso

Araripe de Oliveira,
Nadir José Vicente,
entre outros.

Quando tanto
se critica o setor pú
blico, eis que a PE
TROBRAS é um

exemplo de respeito
e responsabilidade'.
Parabéns", concluiu
o robusto vereador
peemedebista joinvi
lense.

Mazinho quer médicos nos

Postos de Saúde do Profipo
o vereador Mazi- se deslocar até o Hospital

nho Schultz enquanto es- São José.
.

tava na
.

Câmara de Ve- Por outro lado, pe-
readores substituindo o diu à ECT, 'direção esta-

vereador João Luiz Sdri- dual catarinense, a insta-

gotti, apresentou vá/ias lação de um posto fran-
trabalhos entre eles, a queado na Rua Boemer-

contratação de médicos waldt, próximo ao Su-

para o posto de saúde do permercado Huida. A di

bairro Profipo. Segundo reção da Câmara enviou

Mazinho, "a comunidade 'co/Tespondência para Içu
reivindica a contratação

.

rity Pereira, Diretor Esta
urgente de médicos para o dual da ECT e outro na

�tendimento, trata-se de. Rua Santa Catarina ao

comunidade carente e de
"

'. lado da Sociedade Flo-
b�ixa renda. O Posto em

referência encontra-se

s�m acompanhamento
médico o que vem cau

sando grande transtorno,
pois os moradores para .

serem atendidos têm que

resta, Visando o cresci
mento da Zona Sul, o-ve
reador Mazinho reivindi
cou a tribuna da Câmara

junto à', direção estadual
do BESC, ao seu presi
dente Márcio Felsky, a

instalação de uma agên
cia bancá/ia no Bairro

Floresta, o mais populoso
da zona sul. Pede que o

estabelecimento seja ins
talado' nas imediações
da Praça Tiradentes.

MAZINHO
HOMENAGEIA
MANINHO

Na sua interinida-

de, Mazinho aproveitou
para fazer uma homena-

,

gem ao seu amigo, ex-ve

reador falecido Maninho,
nascido Evilásio Vicente
dos Santos Júnior. Mazi
nho solicitou à presidên
cia da Expoville ,que de-

nomine PARQUE
EVIL/ÍSIO VICENTE
DOS SANTOS JÚNIOR"
() espaço localizado ao

lado do Pavilhão' da Ex-
.

poville, cujo e.'paço [oi
construido 7para' reali

zações de rodeios.e outras

atividades tradicionalistas
dó, sul. Segundo Mezinho,
"O Maninho foi 1I/11

grande incentivador des
tas tradições e nada mais

justo do que homenageá
lo denominando este es

paço". Maninho faleceu
no dia 2 de outubro, um

dia antes das eleições de
3 de outubro de' 92,
quando 'panicipava de
mais 'uma eleição como

candidato a vereador.

o vereador Jor

ge Luiz Monenari (P
PR) deu uma tremen

da bronca na Empresa
Sul Brasil de Trans

portes e Turismo

Ltda., que faz as linhas
das praias do Litoral
Norte. Disse Monena
ri que a empresa vem

adotando postura des

respeitosa com os pas
sageiros e usuários e

aproveitou para criti
car o DETER órgão
fiscalizador que não
toma atitudes para
acabar com os abusos

Monenari bronqueia com transporte da Sulfabril
praticados. Ônibus 10-·

tados, falta de cum

primento de horários,
veículos com defeitos
e feios, "numa si

tuação caótica" bra-'
dou da tribuna da
Câmara. A empresa
opera principalmente
em Itapoá, Garuva,
Araquari, São Francis
co do' Sul, Balneário
Barra do. Sul; Barra

Velha, São João do

Itaperiú, e região de

Itajaí.

Segundo Mone-

nan, o problema é

simplesmente caótico.
A capacidade de lo

tação dos ônibus não é

respeitada e muito
menos os horários,
numa afronta aos

usuários. para agravar
a situação, os ônibus
utilizados pela empre
sa são os mais antigos
que rodam pelas es

tradas catarinenses.
Em resumo é um abu
so generalizado tanto

da empresa, quanto do
Deter que não toma

nenhuma medida para

resolver o problema.
que tende a se agravar
no auge da temporada
de veraneio. Fazemos,
por isso, apelo à dire-

,

toria do órgão fisca1i
zador para que colo
que ordem nas linhas
de ônibus das praias
do litoral norte catari
nense. O povo traba
lhador e ordeiro me

rece e tem direito a

um transporte coletivo

digno, COIsa que. a
Sul Brasil infelizmente
não oferece a seus

usuários".

Mais Lazer
no Jarivatuba

Estão reivindicando junto ao Executivo rnu
nicipai a implantação de uma área de lazer /,10
terreno existente ao lado da Igreja Santa Izabel,
no bairro Jarivatuba. A diretoria da igreja já auto
rizou a utilização do terreno para este fim, uma
vez que não existe no bairro, um lugar propício ao

lazer das crianças.
Além da falta de segurança, luas esburaca

das, Joinville é muito, carente no quesito lazer po
pular. As praças centrais não. contam com equi
pamentos ao divertimento infaruil. As que exis
tem, geralmente são ocupadas porprostitutas, tra
ficantes, gigolôs, travestis, que assustam asmulhe
res e crianças, com agressão aos idosos. Há neces

sidade de realização de um projeto para dotar a
maior cidade do Estado, com lazer mais popular.
A idealização de um ginásio de esportes lia bairro
Boa Vista, está emperrado diante da burrice dos
ambientalistas que viram no projeto sérias
agressões ao meio ambiente, quando na verdade
foi briga política entre os integrantes da tropa de
ocupação da Prefeitura de Joinville.

,

Lamentável em todos os aspectos a parali-.
sação do Ginásio do. Boa Vista. Com verba cedi
da pelo Governo Estadual, loinville está perdendo
a chance de ter um belo çomplexo esportivo com

capacidade para I () milpessoas.
A burrice, a prepotência e arrogância de al

guns, estão atrapalhando o desenvolvimento da
cidade. Como se não bastasse, as obras 'do.Teatro
Municipal estão paralisadas há mais de dois
anos, sendo que o dinheiro sumiu. Uma vergo
nha.

Assistência técnica
aos agricultores
Os agricultores da zona rural de Joinville

reclamam a falta de um programa de serviço re

gular de assistência técnica agrícola e veterinária
aos agricultores da antiga estrada Santa Catari
na. O prefeito Wittich Freitag já foi notificado
da pretensão dos agricultores, porque o verea

dor Guilherme Voss (PPR) representante deste
segmento já fez urna indicação na Câmara de
Vereadores, que foi discutida na sessão de 27 de
setembro. Disse voss que.

Os agricultores da região reclamam da fal
ta de uma assistência técnica agrícola e veteriná
riaregular. Ansiosos por um atendimento mais
eficiente eles enfatizam, que esse serviço lhes
permitirá aumentar a produtividade de forma
significativa, Diante de tais' apelos, sugerimos
que medidas urgentes sejam.adotadas para que
os agricultores de Estrada Santa Catarina pas
sem a dispor de assistência técnica regular.

Esta indicação contou com subinscrição
dos vereadores Carlito Merss)(PT), Arinor
Vo gelsanger (PMDB).·
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Missão do
BID analisa
"Projeto
Joinville"

-

Está em Joinville uma missão do Banco 112-
teramericano de Desenvolvimento (BID) com se

de em Washington, EUA, para conhecer detalhes
do "Projeto Ioinville", que prevê importantes
obras para os setores de proteção ao meio am

biente, saneamento básico e contenção de cheias.
Este projeto prevê investimento global de 82 m�
lhões de dólares, sendo que 41 milhões serão fi
nanciados pelo BID.

.

O engenheiro especializado em meio am-

biente José Santost/iltaioro e o economista Efrain
Rueda passaram várias horas reunidos com téc
nicos da Fundema. Eles discutiram detalhes do

projeto e receberam informações sobre a situação
político-administrativa do município. Hoje vão

participar de trabalhos de campo, conhecendo
áreas que vão ser beneficiadas pelo projeto, como
a Baia da Babitonga, o lia Cachoeira e as bacias
de captação do Piraí e Cubatão.

_

-

�

O prazo para a complementação dos.estu
dos de pré-viabilidade é de 12 a 15 meses.Depois
de assinado o contrato, os recursos serão repas
sados em etapas durante cinco anos. A carência é
de um ano e o prazo de pagamento é de 25 anos.

A visita dos técnicos do BID é resultado prático
da visita que o prefeito fez a sede do banco, em
setembro, quando recebeu a garantia de que o

projeto Joinville está na lista de prioridades do.
BIDpara 1995.

Cartas
�Médico relapso

Senhor editor: Sábado, dia 5 de novembro, aconteceu um

acidente no bairro Vila Nova, zona oeste de Joinville, onde José
Balbino perdeu a vida. Foi levado pelos paramédicos às 21 horas

para o necrotério, sendo posteriormente transferido para o Institu
to Médico Legal, O médico de plantão, Hercílio Fronza Júnior,
não estava no local de serviço .. E apesar de diversos telefonemas,
só apareceu às 9 horas de domingo, portanto 12 horas após a mor

te da vítima. Sei que o lastimável comportamento do medico não é

exceção. Infelizmente, abusos dessa natureza há anos s� repetem
em Joinville e ninguém faz nada para dar um basta a tamanho

pouco caso aos sentimentos da população. Entendo que está na

hora de a população se mobilizar contra essa situação, uma vez que
as .autoridades nada fazem. Precisamos despertar, exrgir para J01l1-

ville, a maior cidade do Estado, serviços públicos adequados com

sua grandeza. Profissionais do tipo de Hercílio Fronza Júnior de
vem ser repudiados _pelat comunidade. Afinal, quando não se res

peita nem a dor de familiares que acabaram de perder um de. seus
membros de forma trágica, é porque chegamos ao fundo do poço.
Chega de abusos no IML Profissionais indignos do diploma, que
conseguiram na universidade às custas do dinheiro de ; impostos-

pagos pelo povo, devem ser banidos daquele local, começando pelo
médico Hercílio Fronza Júnior.

Celso Anderte, Joinville.

,-
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Sindicato da Saúde
discute aumento salaria
o acordo entre

o Sindicato dos Em

pregados na Saúde e

a classe patronal está
difícil para ser homo

Iogado. De um lado o

sindicato trabalhista
reivindica a repo
sição de 1.753% de
novembro de 93 a

outubro de 94, ou

então o iPCr a partir
de março de 94, tota
lizando 15,76% e

mais aumento real

de 12%. Entendem o

Sindicato dos Esta
belecimentos de
Saúde que o IPCr e

apenas 8%' de au

mento real está mui
to bom.

Lourival Pisetta,
presidente do Sindi
cato dos Trabalhado
res considera a pro
posta muito ruim,

"porque vai deixar ú
categoria muito des
contente que a cada

plano econômico sai

perdendo, provocan
do um arrocho sala
rial terrível. "A pro
posta inicial da classe

patronal era da repo
sição de 1.172% a in
cidir sobre salário de
novembro de 93 e

mais 4% de aumento

real em novembro e

2% em janeiro de 95,
proposta recusada
imediatamente pelos
trabalhadores. Piset-

ta revelou à impr
sa que há um di
de animosidade
tre os funcionári
do Hospital Muni
pal São José que
outubro receber;
um aumento difere
ciado entre 5 a 19
e reclamou da

rogância e má- ad

nistração dos dire
res de alguns esta

lecimentos da regiã

Secretaria de Turismo
eleita a melhor de 199

,
.r

A Secretaria Muni- sendo considerada .. por
cipal de Turismo de Ioin- vários

-

segmentos como

';'ille, receberá, _
amanhã "OscarBrasileiro".

dia 18, às 21 hroas, 1.10, Eleita por um júri
Salão N@!:J/'-t do Clube

-

[onnado por todos os

Monte- Líbano (RI), o jornalistas do Iomal dos
"Prêmio ·Mm·ter de -Me- Clubes, empresa pr0/110-
lhor Secreta/ia de Turis- fora

-

do grandioso evento,
1110 do ano de /994". Na a equipe da Secretaria de

oponunidade serão hc- Turismo de Joinville foi
menagea1Rs as persona- escolhida como um dos
!idades do ano nos diver- destaques da 1Oª edição
sos setores sociais, -des- do Prêmio Mester, por
ponivos e 'anisticos do sua completa -sintonia,
país. A distinção de ou- tanto /lOS objetivos como

torga do Prêmio Master é na definição
-

de estraté
uma das mais importan- gias para o desenvolvi
tes do tenitário nacional, menta da atividade tu/is,

rica local.

Seg�/I1do o diretor
do lornal dos Clubes,
Jotge Nogueira, durante
todo .o alio a equipe da
Secretaria de TiIJú'l11o �e
Joinville desempenhou
com muita criatividade
S;((/S .junções, fazendo-se
presente nos mais impor
tantes eventos turisticos
do país e, com muita'per
sistência empenhou-se na

divulgação -das potencia,
_
lidades e atrativos do

município junto as prin
cipais agências e operado,
ras de turismo e imprensa

, .

nacional. que ciicon-

Iram-se cadastradas em

seu-banco de dados com

posto por: aproximada
mente 2800 nomes.

o secretário de tu
nsmo de Ioinville, Gera{
do Linzmeyer, estará pre
sen te na noite de en trega
do Prêmio Master

-

e

aguarda confinnação da
presença de Flávio de
Almeida Coelho, presi
dente ela Embratur, para
lhe fazer a entrega do
Prêmio de Melhor Sccre
tana de Turismo de 1994.'-

fJ.I iI��4IúB·l � 1.l!1
ESQUADR'IAS
VIEIRA
REBELLO

Fabricamos' 'sob encomenda
todos os estilos

. .

CONSULTE NOSSOS 'PREÇOS i

Rua Osvaldo ·Cruz, -363
, .

. FONE: 0474 33-3104' ..
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